

スキンダル暴きは不信と無関心を助長

# 日本時事評論

編集・発行  
日本時事評論社  
'53-0817  
市吉敷赤田四丁目6番38号  
電話 050-3532-5152  
X 083-928-1113  
□編集部□  
電話 050-3532-5149  
X 083-922-3167  
読料 年4,800円  
更振替01590-1-25226

『日本時事評論社』  
公式ウェブサイト  
アドレスは<http://www.nipponjijihyoron.co.jp>

『日本時事評論』の記事や発刊書籍の案内、コラムや活動紹介などの記事を掲載しています。新聞の購読申し込みや書籍の購入申し込みもできます。

紙面案内

- 2 北朝鮮への経済制裁の継続を／巷露  
3 野生動物の管理体制構築を／草木片  
6 性教育・保護者や家庭との連携強化を  
7 セクハラで事業者の責任果たさぬテレ朝  
8 巧妙な政治ショーや南北首脳会談

---

15 [戦略研究学会]  
グレーゾーン戦略  
敵対的戦略の構築を

野党六党は、四月二十日からゴーレンウイーク明けまで審議拒否を続けた。その理由は、財務省の事務次官のセクハラ疑惑に関する麻生太郎財務大臣の辞任や、加計学園問題での元首相秘書官の柳瀬唯夫経済産業省審議官の証人喚問の要求を、政府与党が受け入れないためだ。

財務次官はすでに辞職したが、野党は麻生大臣の任命責任を追及している。セクハラはなくさなければならないが、大臣が辞任しなければならないような国政運営の重大問題だろうか。むしろ、セクハラで事務次官を辞任に追い込むことが問題だ。わが国の裁判の判例から考えれば、セクハラ問題で免職すれば、解雇権

審議拒否を繰り返す野党は、歴史から教訓を学ぶ姿勢さえない。審議拒否をして国会を空転させる国会闘争が、野党の支持率の増加につながったことはない。とりわけ今回のようにスキャンダルをめぐる審議拒否には、多くの国民は冷たい視線を投げかけるだけだ。国民が期待しているのは、わが国の安全保障の強化や税制や経済など山積する課題の解決だ。国政とは無縁のスキャンダル攻撃は、与野党問わず政党への信頼喪失という悪循環に陥る。政治の信頼回復は、国会での地道な政策論議以外にないことを野党議員は認識すべきだ。

いたつたことを認めるか、認めないかの問題でしかな  
い。安倍首相の関与が明らかにされるわけではない。  
国会を空転させるほどの重要な政治課題ではないのは明  
らかだ。

今回の審議拒否ほど、国民の理解を得られないものも珍  
しい。野党は疑惑を捏ね出し、不祥事を探し出し、新聞やテレビと共に大騒ぎ

た日本経済新聞の世論調査によれば、内閣不支持率は五一%と、第二次安倍内閣でのこれまでの最高の五二%（平成二十九年七月）に迫った。しかし、立憲民主党の支持率は一四%と立党直後と同じ水準だし、民進党の支持率は一%、希望の党は〇%と支持拡大にはつながっていない。

野党が国会でスキヤン等の暴露に明け暮れていたば、国民は政治に失望し、政治への関心を失い、議会政治の機能は低下する。」  
ランプ大統領はオバマ前大統領への失望感が誕生させたとも言わ正在するが、たゞ国でも、国民を分断し、対立を煽り、大衆迎合的と言辞を弄する政治家が政策を握ることも不可能ではな

互いに女性問題などのスキヤンダルを持ち出し、非難や中傷合戦を繰り返し、足の引つ張り合いを演じ、国民の信頼を失っていった。さらには、昭和五年に濱口首相が右翼青年の銃撃を受け、休養中にもかかわらず野党の政友会は登壇を要求した。無理をして登壇した濱口首相は容態が悪化し、辞任せざるを得なくなり、四ヵ月後には逝去した。

方で、昭和初期から慢性的な不況が続き、これに有効な対処ができないばかりか、汚職や利権を巡つて腐敗した政党に国民は失望したのである。そして汚職とは無縁の清新な軍部に期待を寄せ、官僚と軍部が手を組んだ新体制への支持が高まつた。その結果、大政翼賛会が発足し政党が解散させられ、政党政治は終焉を迎えたのである。

つて一利なしである。わが国会の進む方向を議論すべき議論がその機能を失えば、その被害を受けるのは国民である。

「政治は国民を映す鏡」と言われる。「立派な国民党には立派な政治、無知で腐敗した国民党には腐りはてた政治しかありえない」（『立派助論』の著者サミュエルスマイルズ）の言葉を、権者の国民は心に刻み、審議拒否を繰り返す野党に加担してはならない。

天録時評》  
審議拒否する野党が議会政治を破壊

の理由は、貿易各の事務次官のセクハラ疑惑に関する麻生太郎財務大臣の辞任や、加計学園問題での元首相秘書官の柳瀬唯夫経済産

常は減給、停職などの懲戒処分が妥当である。加計学園問題で、当時、首相秘書官だった柳瀬氏がうかを巡り、参考人ではなく証人喚問しろと野党が要求している。証人喚問したところで、柳瀬氏が記憶違

# 審議拒否する野党が

いだつたことを認めるか、認めないかの問題でしかない。安倍首相の関与が明らかにされるわけではない。国会を空転させるほどの重要な政治課題ではないのは明らかだ。

今回の審議拒否ほど、国民の理解を得られないものも珍しい。野党は疑惑を捏ね、不祥事を深く出し、党は〇%と支持率は直後と同じ水準だし、民進の支持率は一%、希望の

四月二十九日に発表された日本経済新聞の世論調査によれば、内閣不支持率は五一%と、第二次安倍内閣でのこれまでの最高の五二%（平成二十九年七月）に迫った。しかし、立憲民主党の支持率は一四%と立党

野党が国会でスキヤン等の暴露に明け暮れていれば、国民は政治に失望し、政治への関心を失い、議会の機能は低下する。ランプ大統領はオバマ前大統領への失望感が誕生したとも言われているが、それが国でも、国民を分断し、対立を煽り、大衆迎合的な言辞を弄する政治家が攻撃的

セ ッ ト 花 の ご 用 命 は  
モシモシにつなぐお花一番へ  
(電話 279-0871)

免許 東京都知事(1)第90895号 投資コンサルティング 会社 JUCO 直黒木講二 Jukurogi 直黒木天道 駒沢3丁目14-12 79-8788 79-8799	不動産賃貸 光暉コーポレーション 有限公司 〒721-0974 福山市東深津町七丁目12番12号 TEL 084-929-9172
---	--

<p><b>日本會議 経済人同志会</b></p> <p>名誉会長 宇都宮 鐵彦</p>	<p><b>奥野税理士事務所</b></p> <p>〒466-0823 名古屋市昭和区八雲町80-1 サンクレー八雲105</p>
--	---

米穀販売・餅製造販売  
**井上精米所**

児童英  
**MOTHER GOOSE**  
安藤

The image shows a business card for 'E ENGLISH CLUB' and '株式会社コ一 化粧品原料 ビタミンC誘導体・ビタミンE'. The card features large, bold text for the club name and company name, with smaller text below for product details.



〈天録時評〉

# 野生動物の管理体制の構築を急げ

## 森林の荒廃で自然災害が多発

広葉樹やスギ、ヒノキ、カ

ラマツといった針葉樹の枝  
葉や樹木の皮を食べたりし  
てある。そのため、木が立  
ち枯れし、根が森林の土壤

を押さえる機能を失い、土  
砂崩れが発生している。林  
野庁の調査では、平成二十  
七年度の野生鳥獣による森  
林被害面積は、七千八百ヘ  
クタールもあり、そのうち  
八割の約六千ヘクタールは  
シカによる被害である。

シカによる被害額  
中山間地域に人がいなくな  
り、荒れ地や耕作放棄地が  
増えた。そこには、栄養価  
の高い草などの餌が豊富に  
あるため、シカが寄つてく  
る。さらに人里近くまで寄  
ついたら農作物があるの  
で、それを食べようとして  
道路に飛び出して交通事故  
に遭うことになる。

シカ踏切も  
野生動物による農作物の  
食害や交通事故が広がって  
いる。そのうち、シカによ  
る被害が全国的に増えてい  
る。例えば、山口県では、平  
成二十八年度に発生した野  
生鳥獣による農林業被害額  
のうち、シカによる被害額  
は前年度と比較し約一五%  
も増えた。三重県では、シ  
カが線路まで侵入するため  
電車との衝突事故が多発し  
ている。その対策として、シ  
カによる農作物の食害  
津市では、超音波を出して  
電車の通らない時間帯にシ  
カに線路を渡つてもらう「シ  
カ踏切」が設置された。

シカによる農作物の食害  
は、住民の動物に対する怒  
りや憎しみを増大させ、人  
と動物との共存に大きな弊  
害となる。野生動物と共に  
できるようにするためにも  
野生動物による農作物への  
食害は、防止しなければな  
らない。

ある。

しかし、ハンターの数は  
減少し、高齢化も進んでい  
るため、シカの個体数を適  
切に管理するほど捕獲がで  
きていない。各自治体では  
ハンターを養成する講習会  
などが開催されているが、  
生き物を殺すことをためら  
う若者も多く、受講生を確  
保するのも容易ではなく、  
育成も進んでいない。

個体数の管理を目的とす  
るシカの捕獲を、従来の狩  
猟法だけに頼るのは限界が  
ある。そこで、少人数で、  
効率よく、メスジカを捕獲  
するため、発砲可能な日  
中に野生のシカを開けた場  
所に出去する「誘引法」  
や、周辺の個体を警戒させ  
た捕獲を効果的に実施する  
ためには、捕獲場所をどこ  
に設置するかなど、森林管  
理者、研究者、ハンターと  
いった関係者の十分な連携  
や情報共有が必要である。

各自治体における連携体制  
の構築が求められる。

は認し、これを前提とする

利活用システムを構築しな  
ければならないことなどが  
提言されている。

野生動物を資源として有

効活用を進めるには、水産

業のように「資源管理」の

発想を導入し、地域ごとの

生息状況から現存の資源量

が明記された。狩猟によっ

て農作物被害を抑えると

もに、農村地域の振興を目

的に行なう方針

を改正した。その中に、シ

カによる農作物の食害  
や森林の荒廃を防止するた  
めに、政府は平成二十八年

度に「鳥獣被害防止特措法」

が開催されているが、  
生き物を殺すこととをためら  
う若者も多く、受講生を確  
保するのも容易ではなく、  
育成も進んでいない。

個体数の管理を目的とす  
るシカの捕獲を、従来の狩  
猟法だけに頼るのは限界が  
ある。そこで、少人数で、  
効率よく、メスジカを捕獲  
するため、発砲可能な日  
中に野生のシカを開けた場  
所に出去する「誘引法」  
や、周辺の個体を警戒させ  
た捕獲を効果的に実施する  
ためには、捕獲場所をどこ  
に設置するかなど、森林管  
理者、研究者、ハンターと  
いった関係者の十分な連携  
や情報共有が必要である。

各自治体における連携体制  
の構築が求められる。

間企業による「わな」の開

発が行われている。より効

果的な「わな」の開発のた

めに、資金援助などの充実

が求められている。

が求められている。

避けることのできない肉質  
等に関わる「不安定性」を  
は認し、これを前提とする  
利活用システムを構築しな  
ければならないことなどが  
提言されている。

野生動物を資源として有  
効活用を進めるには、水産  
業のように「資源管理」の  
発想を導入し、地域ごとの  
生息状況から現存の資源量  
が明記された。狩猟によっ  
て農作物被害を抑えると  
もに、農村地域の振興を目  
的に行なう方針

を改正した。その中に、シ  
カによる農作物の食害  
や森林の荒廃を防止するた  
めに、政府は平成二十八年  
度に「鳥獣被害防止特措法」  
が開催されているが、  
生き物を殺すこととをためら  
う若者も多く、受講生を確  
保するのも容易ではなく、  
育成も進んでいない。

個体数の管理を目的とす  
るシカの捕獲を、従来の狩  
猟法だけに頼るのは限界が  
ある。そこで、少人数で、  
効率よく、メスジカを捕獲  
するため、発砲可能な日  
中に野生のシカを開けた場  
所に出去する「誘引法」  
や、周辺の個体を警戒させ  
た捕獲を効果的に実施する  
ためには、捕獲場所をどこ  
に設置するかなど、森林管  
理者、研究者、ハンターと  
いった関係者の十分な連携  
や情報共有が必要である。

各自治体における連携体制  
の構築が求められる。

間企業による「わな」の開

発が行われている。より効

果的な「わな」の開発のた

めに、資金援助などの充実

が求められている。



〈天錄時評〉

## 保護者や家庭との連携強化を

# 性教育 望まぬ妊娠を防ぐために

## 望まぬ妊娠を防ぐために

様々な性情報がインターネットなどに溢れ、十代の望まぬ妊娠や性犯罪が増えている昨今、東京都の中学校で、性交や避妊、人工中絶を取り扱った公開授業が行われた。都教委は、この授業について「指導要領を超える内容を教える場合は事前に保護者の理解と了解を得られた生徒に限り、個別やグループで授業を実施することがふさわしい」と指摘した。子供たちの性犯罪防止や健全育成のためにには、異性を思いやる性道徳を充実させることと、発達段階に応じた科学的知識を教えることを両立させた性教育が必要だ。そのためにも保護者の協力と家庭での性教育が不可欠である。

避妊を推進

## 「自分の性行動を考える

「自分の性行動を考える」と題した公開授業が、三月五日に東京都足立区の公立の中学校で行われた。三年生を対象とした、総合的な学習時間の「人権教育」として行われたものだが、「性交」「避妊」「人工妊娠中絶」「妊娠中絶」について詳しく説明する性教育と言つてもよい内容の授業であった。

授業では、「性交」について「人間の性交は、生殖の性以外に、愛情表現を目的とした触れ合いの性という側面がある」と説明し、「高校生の性交は許されるか」「もし妊娠したら」について生徒に答えさせる場面があつた。「子供に責任を持つないので性交渉は良くないと思う」と答えた生徒もいたが、「でも好きなんだよ。避妊したらいいじゃない」と教員が返す場面もあつた。

このような議論を経たのち、避妊や人工妊娠中絶について説明があつた。「人工中絶」について、安全に中絶できる期間や、「中絶をせざるを得ないこともあります。絶対いけないことと思わないでもらいたい」と指導した。配布資料には、妊娠を避けるには「性交渉をしないことが一番確実」とした上で、コンドームや低用量ピル、性交後に使用する「緊急避妊薬」の特徴や使い方、入手方法についても明記されていた。

授業を行つた教員は、今回の授業について、全国的に十代の妊娠が増加していることを踏まえ、「自分や

不適切だと指摘せざるを得ない。

20歳未満の人工妊娠中絶件数	
	20歳未満(15歳未満)
平成24年	20,659(400)
平成25年	19,359(318)
平成26年	17,854(303)
平成27年	16,113(270)
平成28年	14,666(220)

恋愛感情や快樂に異性を思いやり、家庭を築くためには走りがちな行動に走りがちな行動をしつかりべきだ。

<p>ユーザーのニーズに即応し 板金総合技術で応えます</p>	<p>コンピューター配車でスピードイ。</p> 	<p>あなたの住まいを見つけてます</p>	<p>株式会社 アリギス</p>
<p>株式会社 アリギス</p> <p>代表取締役 須田 耕司</p>	<p>気軽に電話、きびきびと速いお迎え。</p> <p>アサヒタクシー株式会社</p>	<p>(株)吉川不動産</p>	<p>32 Athle (アスリ</p>

FAX (027) 261-2879	●神辺営業所 TEL 963-2111	E-mail:info@yoshikawa-re.co.jp	FAX:0
熊谷トモコ美容室	 <b>野鳥の森皮フ科 クリニック</b> 院長 赤松 真木 愛知県岡崎市竜美旭町1-21 TEL 0564-72-7555	小間紙・和洋紙・板紙・包装資材 有限会社 <b>スガヤ</b> TEL 124-0006 東京都葛飾区堀切5丁目7番1-103号 TEL (03) 3601-0647 FAX (03) 3690-1917	<b>長岡</b> 山形県西置 TEL・FAX

相手を大切にし「無責任な性交を避けるべきだと教え目的の授業」と説明している。だが、授業中の「好きなんだよ。避妊したらいじやない」という教員の発言は、避妊すれば問題ないと、中学生に性交を奨励しているようなのだ。こうした教員の授業では、無責任な性交を避けることを

「で性交を助長する可能性がある。発達段階が異なる生徒全員に向けた内容としては、配慮が足りない」と指摘した。これに對して、性教育の専門家団体は、都教委の指摘は教育への不適切な介入だとし、「子供たちが将来幸せに生きる権利を侵害する行為に他ならない」と強く抗議している。

性教

く。性教協は、過論理を教育現場に、性教育を行つた。十代の望まぬ妊娠からの防止という作用して、「自由恋愛を再び教育現場にいうとしていると言え  
得ない。

確かに義務教育でやるべきことの一つである。妊娠や出産を防ぐための性教育が十分に行われてゐるとは言い難い。その一因に、文部科学省の学習指導要領で「性交」は指導する内容になつておらず、また「避妊」「人工妊娠中絶」については、高校で指導する内容と位置付けられてゐる。避妊の知識が手遅れになる。

# 花戸興業株式会社

The image shows a business card for KODAMA Denki Co., Ltd. The card features a large, stylized logo at the top left. The main text "KODAMA DENKI CO., LTD." is written vertically in the center. Below the company name, there is a detailed address and contact information. At the bottom right, there is a small note about the company's history.

20歳未満の人工妊娠中絶件数	
	20歳未満(15歳未満)
平成24年	20, 659(400)
平成25年	19, 359(318)
平成26年	17, 854(303)
平成27年	16, 113(270)
平成28年	14, 666(220)

恋愛感情や快樂に異性を思いやり、家庭を築くためには走りがちな行動に走りがちな行動をしつかりべきだ。

<p>ユーザーのニーズに即応し 板金総合技術で応えます</p>	<p>コンピューター配車でスピードイ。</p> 	<p>あなたの住まいを見つけてます</p>	<p>株式会社 アリギス</p>
<p>株式会社 アリギス</p> <p>代表取締役 須田 耕司</p>	<p>気軽に電話、きびきびと速いお迎え。</p> <p>アサヒタクシー株式会社</p>	<p>(株)吉川不動産</p>	<p>32 Athle (アスリ</p>

FAX (027) 261-2879	●神辺営業所 TEL 963-2111	E-mail:info@yoshikawa-re.co.jp	FAX:0
熊谷トモコ美容室	 <b>野鳥の森皮フ科 クリニック</b> 院長 赤松 真木 愛知県岡崎市竜美旭町1-21 TEL 0564-72-7555	小間紙・和洋紙・板紙・包装資材 有限会社 <b>スガヤ</b> TEL 124-0006 東京都葛飾区堀切5丁目7番1-103号 TEL (03) 3601-0647 FAX (03) 3690-1917	<b>長岡</b> 山形県西置 TEL・FAX

脱している。都教委が指  
するのは当然である。

区の教育委員会は、「十代の望まぬ妊娠や出産を防ぎ、貧困の連鎖を断ち切るため

会社

1  
3547



